



CUMBE
INTERNACIONAL
ANTIIMPERIALISTA - AFRODESCENDIENTE - AFRICANO



Somos una fuerza desconcentrada, unirnos pondría en jaque el Racismo Estructural imperante en el mundo, en hora buena construimos esta plataforma unitaria, en medio de una crisis estructural del capitalismo, el neoliberalismo y su acción devastadora en los pueblos del Sur, cada vez más empobrecidos, lo cual estimula la emigración de su población hacia los centros de poder del llamado “mundo desarrollado” con el consecuente incremento del racismo, la xenofobia y el recrudecimiento y expansión del nazifacismo en Europa y USA que además se replica en sus formas por líderes políticos de la oligarquía financiera del mundo, incluso dentro de América Latina y el Caribe.

La pandemia ha trastocado la vida del planeta en todos sus órdenes y dimensiones hasta tal punto que ha sido un marco ideal para exacerbar las discriminaciones y las desigualdades existentes a nivel mundial y las consecuencias económicas, culturales, sociales, jurídicas y políticas de la pandemia han golpeado aún más a las poblaciones más vulnerables, y de forma especial a la comunidad afro en todo el mundo.

En ese sentido solo nuestra unidad nos permitirá salir de estas situaciones en tanto el sector afro representa un sector anti-sistémico en las relaciones de poder capitalistas y no hemos escatimado en la necesidad de fortalecer paulatinamente un plan de acción mundial que respeta los escenarios locales, pero se articula hacia los objetivos comunes que rescatan prácticas liberadoras históricas y le cierra el paso a la utilización de nuestra lucha por parte de sectores interesados en la caricaturización de África y su diáspora.

En ese marco, la plataforma Cumbe Internacional Afrodescendiente sirve como frente para visibilizar el papel jugado por las y los africanos y su descendencia en el proceso de recuperación de la libertad, la dignidad, el respeto por el diferente tanto ayer como hoy. Al igual que las raíces originarias de Abya Ayala y las de Europa, la raíz africana está en todo el sentir, pensar y quehacer de Nuestra América.

En el actual cambio de época, entre otras, como afrodescendientes nos corresponde visibilizar los aportes que ha hecho el pueblo africano a la humanidad tanto en el plano material, espiritual y cultural desde los inicios de la especie humana en el planeta. Erradicando la falsa imagen fabricada por occidente, que solo busca justificar su nefasta presencia en África para seguir saqueando sus recursos naturales y explotando a su gente.

¡Cimarronaje internacional hoy, mañana y siempre juntos venceremos!



www.cumbeinternacional.com



@cumbeinternacional



Cumbe Internacional



@cumbeafro